

LA VILLE ENTRETIENT

REMISE EN ÉTAT DE L'HORLOGE
DU TEMPLE DES PÂQUIS

POUR VOUS
www.ville-geneve.ch

LA VILLE ENTRETIENT L'HORLOGE DU TEMPLE DES PÂQUIS

L'HORLOGE ET LE MÉCANISME DU TEMPLE DES PÂQUIS APPARTIENNENT À LA VILLE DE GENÈVE, MAIS NE FONCTIONNAIENT PLUS DEPUIS PLUSIEURS ANNÉES. LA VILLE A ENTREPRIS DES TRAVAUX DANS LE BUT DE REMETTRE EN ÉTAT L'HORLOGE DU TEMPLE. LA FRAPPE DES HEURES SERA RÉINTRODUITE DÈS LE 5 MARS DURANT LA JOURNÉE, DE 8H À 20H, ET S'ARRÊTERA LA NUIT. LA VILLE DE GENÈVE PERMET AINSI AU TEMPLE DES PÂQUIS DE FAIRE, À NOUVEAU, PLEINEMENT PARTIE DE LA VIE DU QUARTIER.



UN PEU D'HISTOIRE

Inauguré en 1868, le Temple des Pâquis est l'œuvre des architectes Henri Junod et Ernest Cramer. A l'origine, quatre cadrans avaient été apposés sur toutes les faces du clocher. Mais en 1916, la partie supérieure du clocher a été reconstruite et simplifiée. Un seul cadran a, dès lors, été conservé sur la face de l'entrée.

RENSEIGNEMENTS :

Ville de Genève
Département des constructions et de l'aménagement
Service des bâtiments
Tél. 022 418 21 50

POUR VOUS
www.ville-geneve.ch